



Adra ya cuenta con un nuevo elemento en su catálogo atractivos turísticos que se suma a la extensa y variada oferta que el municipio pone a disposición de vecinos y visitantes. Se trata de la goleta 'Anne Bonny', un barco construido en 1905 que está atracado en el puerto y permite contemplar Adra desde el mar. El alcalde, Manuel Cortés, ha visitado el buque de vela para conocer de primera mano su funcionamiento.

La embarcación realizará paseos por el litoral abderitano y ya está abierta al público desde el pasado fin de semana. Para disfrutar de estas singulares vistas de la costa, se han establecido dos turnos, uno de mañana y otro de tarde, para facilitar las visitas y evitar aglomeraciones. La primera ruta partirá desde el muelle a las 12 del mediodía, mientras que la segunda lo hará a las 18.30 horas.

El objetivo es que abderitanos y abderitanas, así como quienes visitan el municipio, puedan visualizar Adra desde una posición peculiar, que además ofrece una perspectiva muy característica. Asimismo, las rutas se van a desarrollar siguiendo las recomendaciones sanitarias, por lo que habrá plazas limitadas para evitar concentraciones de personas y el uso de mascarilla será obligatorio.

Adra, 24 de agosto de 2020